



Le collège sous le signe de l'amitié franco-allemande

publié le 25/06/2024

La Rochelle avec Hambourg, Weimar, Munich, Hennef etc...

La mobilité européenne n'est pas un vain mot pour les collégiens français et allemands qui font l'expérience des échanges franco-allemands.

Le 13 juin dernier s'achevait la dernière partie de l'échange collectif avec la ville d'Hennef (près de Bonn et Cologne) sur le niveau 4ème avec l'accueil des correspondants allemands. 26 élèves français furent très bien accueillis dans les familles allemandes du 29 avril au 7 mai. Ce furent de beaux moments de partage et d'enrichissement entre nos élèves qui ont travaillé sur différents projets et ont eu à cœur à leur tour de leur faire découvrir le patrimoine culturel et touristique charentais. Vous pouvez retrouver l'intégralité du projet et les photos sous le lien suivant :

<https://clgfromentin.padlet.org/christellebertaud2/austausch-la-rochelle-hennef-2024-ayyrh8f2rkiy97v>

Le collège encourage également les échanges individuels pour une durée d'1 à 3 mois. Depuis le début de cette année scolaire, Coralie WIELAND, Jakob KREBS, August ISING, correspondants respectifs d'Elise DEJEAN-TARASCOU, Robin DELORT (élèves en 3ème), et d'Onésime PEREZ (en 4ème) ont choisi de l'expérimenter dès le collège, une expérience très enrichissante qui les a tous fait progresser. Adèle GUTFREUND, Salomé VILDEY-SKRABAL sont repartis aussi chez leurs correspondants d'Hambourg et Onésime est reparti avec August à Munich pour progresser à son tour dans la langue de Goethe.

Nous avons eu aussi le plaisir d'accueillir dès la 6ème Nathan ALT, un élève de Berlin, qui grâce à sa présence n'a fait qu'enrichir et développer la curiosité et la motivation des élèves du groupe bilangue.

A La rentrée prochaine, ce sera au tour de Colombe, Adèle, Calypso, Jules, Eliot et tant d'autres de se lancer dans l'aventure !

Nous avons été très heureux de pouvoir accueillir tous ces élèves allemands (malgré des classes chargées dans notre établissement !) pour leur permettre de vivre cette aventure linguistique, culturelle et amicale. Nous remercions également nos différentes écoles partenaires qui rendent possibles ces échanges si enrichissants pour nos élèves. Au-delà de l'expérience linguistique, c'est une aventure dont ils ressortent tous grandis en gagnant ainsi en maturité. Bon vent et bonne chance à nos futurs ambassadeurs de part et d'autre du Rhin !

Christelle Bertaud

